
La alcaldesa saliente, acompañada por
compañeros del PP, recibió los aplausos de
numerosos vecinos al salir del Consistorio. / A. F.

REINOSA

Barrio recupera la Alcaldía tras prosperar la moción de
censura contra Mantilla
El nuevo regidor se comprometió a gobernar «para todos los ciudadanos» y la alcaldesa saliente destacó que
seguirá trabajando por Reinosa desde la oposición

13.08.2009 - JAVIER | REINOSA

Como estaba previsto, José Miguel Barrio Fernández fue nuevamente
proclamado alcalde de Reinosa, tras prosperar con nueve votos, mayoría
absoluta, la moción de censura contra la alcaldesa, Reyes Mantilla,
presentada por los grupos del PRC, PSOE e IU.
La votación, que contó con los siete votos en contra del grupo del PP, se
realizó en el transcurso de una sesión extraordinaria, iniciada al mediodía
y presidida por una mesa de edad a cargo del concejal de mayor edad,
Emilio Ruiz Tames, y de la concejala más joven, María Amparo Blanco,
también del PP. El pleno se desarrolló con entera normalidad,
interrumpido en ocasiones con los aplausos de parte del público asistente
que abarrotó el salón de sesiones, así como pasillos y escaleras de
acceso del salón de actos. El concejal de UCN, integrado en el equipo de
Gobierno del PP, disculpó por medio de un escrito su no asistencia.
José Miguel Barrio fue el primero en intervenir. En la exposición de motivos para defender su candidatura, hizo
alusión a una parte de los argumentos planteados en el texto de la moción. Acusó a la alcaldesa de haber creado
una situación «de desconfianza y de engaños que la ha llevado a perder el apoyo del resto de los grupos, lo que ha
conducido a la ingobernabilidad del Ayuntamiento». Además de hacer balance sobre las subvenciones y obras que
el PP «heredó de nuestra gestión anterior, como el Hospital Tres Mares, nuevo matadero, parque de Cupido, campo
de fútbol...», Barrio criticó las obras que se están ejecutando con el Plan E, «con mucha inversión en materiales y
tan sólo con 25 puestos de trabajo creados». Además de justificar el momento de la moción, el candidato anunció
que gobernará «para conseguir lo mejor para Reinosa, y seré el alcalde de todos los ciudadanos».
Reyes Mantilla por su parte, calificó de «falsa» la denuncia de «ingobernabilidad» que se alegada como
condicionante de la moción. Como respuesta a esta denuncia, la alcaldesa recusada hizo una detallada exposición
de las obras heredadas, de la situación de «impagos a proveedores», y del «desgobierno encontrado y al que
tuvimos que normalizar». Hizo igualmente hincapié en la gestión desarrollada por su equipo en estos dos años de
legislatura, en la normalización de las relaciones con el personal, pagos a proveedores, apoyo a las actividades de
asociaciones y clubes. Mantilla se refirió a las numerosas obras que se están desarrollando en la ciudad, así como
a las subvenciones conseguidas de las distintas administraciones en estos dos años, cuyo importe cifró en
«5.300.000 euros».
La alcaldesa finalizó agradeciendo al personal municipal, funcionarios, asociaciones y ciudadanos «el gran apoyo
que he tenidos de todos». Además de destacar que seguirá trabajando desde la oposición «por conseguir lo mejor
para Reinosa», ofreció igualmente colaboración al «nuevo equipo de Gobierno», al que deseó «buena gestión y
aciertos».
El PRC y las denuncias
En el turno de intervenciones, el portavoz de PRC, Julio García Viñas, acusó a Mantilla y al concejal Solá de
haberle propuesto «ser tránsfuga. En una reunión que mantuvieron conmigo me invitaron a sumarme a su equipo
de Gobierno, entonces no les importaba que yo fuera constructor».
Viñas aconsejó al PP que cuando tengan que hacer denuncias por irregularidades, «vayan al fiscal y denúncienlo,
no a la prensa. Nosotros así lo vamos a hacer con las irregularidades que ha cometido ese equipo».
Las «cajas»
El portavoz del Partido Socialista, Carlos Blázquez, criticó las obras y proyectos que se están haciendo del Plan E y
denunció que una de estas obras del parque del Hijar, «han sido denunciadas y paradas por la Confederación
Hidrográfica del Ebro por afectar a un anterior proyecto» que está previsto ejecutarse en la misma zona. Acusó,
además, de haber salido cajas con documentación del Ayuntamiento en horas nocturnas «a las tres de la
madrugada».
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madrugada».
Por su parte, concejal de IU, Justino Carrera, justificó los apoyos iniciales a los presupuestos y a otros proyectos
por la necesidad de «normalizar la situación que tenía el Ayuntamiento y conseguir sacar adelante obras
necesarias». Insistió que desde IU se aportaron iniciativas y propuestas que fueron «aprobadas por el PP, pero que
no se llevaron a la práctica, por lo que nos sentimos engañados».
Denuncias
Como partido mayoritario cerró el turno de intervenciones el portavoz del PP, Juan María Rodríguez, quien rechazó
de plano los distintos argumentos expuestos en la moción y calificó la gestión del equipo de Gobierno como «digna,
honesta, y eficaz».
Los grupos firmantes de la moción «no han presentado en ningún momento un programa de gobierno, ni han
informado aquí de las condiciones del pacto». Tras preguntar al portavoz del PRC si «tienen pensado dimitir cuando
vayan al fiscal y no encuentre nada», Rodríguez dijo que dada ahora la coincidencia de colores políticos del
Ayuntamiento con el Gobierno regional «esperamos que sea para bien».



JOSÉ MIGUEL BARRIO ALCALDE

«Para estos dos años aseguro tranquilidad absoluta»
13.08.2009 - M. Á. | REINOSA

-Mantilla afirma que esto es «un regreso al pasado».
-No voy a contestar a las provocaciones del PP ni de Mantilla. Tenemos un programa de gobierno y unas
prioridades del tripartito que son suficientes para justificar este gobierno de los próximos dos años. La legislatura
2003-2007 fue fructífera y ahora será enriquecida con los compañeros de IU y el PSOE.
-¿Qué presenta a los reinosanos?
-Continuaremos con esas obras inacabadas que este equipo ha sido incapaz de finiquitar y tenemos otros proyectos
importantísimos, como construcción de nuevas viviendas sociales de alquiler y el empleo, que fue olvidado estos
años y será nuestra prioridad.
-¿Qué virtudes le reconoce a su predecesora?
-Estoy seguro que las tiene, pero ya lo dicen continuamente los miembros de su partido.
-¿Está totalmente definido el tripartito?
-Totalmente, y ha sido sumamente fácil llegar a un acuerdo. Fue una reunión y media, ni siquiera dos. Se convocará
un pleno para otorgar por decreto las nuevas concejalías.
-¿Satisfecho con el resultado del pleno?
-Para mí es una sensación muy importante, porque yo soy reinosano de pura cepa. Nací en la calle Julióbriga y mi
familia es de Pesquera. Soy reinosano y campurriano. Es cierto que la legislatura que fui alcalde hubo una serie de
circunstancias complejas, pero estoy seguro de que aquella experiencia va a traer dos años de tranquilidad absoluta
y gran trabajo en beneficio de Reinosa.
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REYES MANTILLA EX ALCALDESA

«He salido con la cabeza muy alta, y también felicito al
nuevo alcalde»

13.08.2009 - M. Á. | REINOSA

-¿Cómo se siente ahora?
-Relajada, porque he tenido muchos días de tensión. Además creo que
he estado bien, en mi línea educada y sin entrar en debates dolorosos.
He demostrado que somos personas que han entrado ahí a trabajar y
ahora lo haremos desde la oposición. Salimos con la cabeza muy alta. Y
felicito al alcalde. Aunque no lo hice públicamente en el pleno, hay que
hacerlo. Es el nuevo alcalde y le debemos respeto.
-Se va con los aplausos de muchos desde la plaza.
-No lo esperaba, llegan al corazón. La gente ha podido apreciar que en
25 meses he dedicado todo mi tiempo a trabajar en cuerpo y alma al
Ayuntamiento de Reinosa.
-¿Cómo será en la oposición?
-Sé que voy a ser diferente a lo que fui en la oposición pasada. Ante
todo, siempre primarán los intereses de Reinosa.
-¿Volverá a trabajar?
-Volveré a mi puesto de trabajo, que lo tengo, y no todo el mundo puede
decirlo. Soy profesora, y era la directora del centro de adultos de
Reinosa, y en septiembre volveremos a trabajar y dar clase.
-¿Con ganas?
-Con ganas y mira, esos niños me están esperando ahí para darme un
beso. Eso es lo más bonito de todo. Que la gente, los niños y los demás, para ellos voy a seguir siendo la
alcaldesa de Reinosa, no lo dudes.
-¿Qué pasará dentro de dos años?
-Lo dirán los reinosanos en las urnas. Aún queda mucho tiempo y hay que vivirlo. Con salud para todos.
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